

Johnny: del Arpón al Buceo Recreativo...

Escrito por Jorge Sánchez Berrío

Sábado, 20 de Abril de 2019 17:28 - Última actualización Domingo, 21 de Abril de 2019 07:50



Considerando las magníficas formaciones coralinas, agradables temperaturas, fantástica visibilidad en el agua y la facilidad de acceso al mar, por bote o desde costa, San Andrés sería el escenario ideal y podría estar nominado al 'top ten' del buceo en el mundo o al menos en el Caribe. Crónica de una transformación posible, urgente y necesaria.

El turismo de aventura, en este caso buceo recreativo, ha sido desde los últimos años un sector económico en crecimiento. Se le denomina 'industria' debido a la larga cadena empresarial que se genera (clúster), yendo desde los fabricantes de la más mínima pieza del equipo, hasta el operador local; pasando por tiendas especializadas, hotelería, restaurantes, líneas de transporte de todo tipo, fabricantes de embarcaciones, motores y muchos otros más.

Para visualizar el panorama completo, reseñando sólo a una agencia certificadora, se tiene que en el año 2017 PADI certificó a más de 10 millones de personas en todo el mundo... ¡Sí, lo que has leído! más de diez millones de nuevos buzos certificados disfrutando de esta magnífica actividad!

El buceo es una industria consolidada y los ejemplos son notorios; uno de ellos es la

isla de Bonaire, donde viven 19 mil personas y alrededor de 130 mil turistas la visitan cada año. Un poco más de la mitad de esos visitantes viajan, específicamente, a bucear.

Cantidad versus Calidad

Johnny: del Arpón al Buceo Recreativo...

Escrito por Jorge Sánchez Berrío

Sábado, 20 de Abril de 2019 17:28 - Última actualización Domingo, 21 de Abril de 2019 07:50



Johnny: del Arpón al Buceo Recreativo...

Escrito por Jorge Sánchez Berrío

Sábado, 20 de Abril de 2019 17:28 - Última actualización Domingo, 21 de Abril de 2019 07:50

